



学校長あいさつ



基本的な生活習慣を身に付ける



新年度も早1ヶ月が過ぎ、新学期早々の諸学校行事を終え、子ども達は落ち着いた雰囲気の中で学習に取り組んでいます。毎朝、子ども達の元気あるあいさつで明石小の一日が始まります。

さて、長い連休が続くと、基本的な生活習慣が乱れてしまいがちです。授業中にぼーとしたりあくびをしたりして、疲れているなあ、昨日は遅くまで起きていたのかなあと感じることがあります。

子どもたちが健やかに成長していくためには、適切な運動、調和のとれた食事、十分な休養・睡眠が大切です。いわゆる、「早寝早起き朝ご飯」です。子どもがこうした生活習慣を身に付けていくためには家庭の果たすべき役割が大きいと思います。

学校では、新年度の行事も一段落し、学習に集中して取り組んでいきますので、各家庭におかれましても、ご理解ご協力よろしくお願ひします。

参観ありがとうございました



平成28年度 PTA総会

4/24(日)日曜授業参観には、お忙しい中、多くの保護者の皆様に子ども達の学習の様子を参観してもらいました。

子ども達は、お父さんお母さんが見に来てくれることで、普段以上に張り切っていたように感じました。

また、2校時には、避難訓練にも参加していただきありがとうございました。学校では、避難場所をとる岳にしており、何かあればそこへ避難します。ご家庭でも、学校以外の時の緊急避難場所について確認なさっていて下さい。

平成28年度PTA総会において、安倍力会長以下、下記の通りPTA役員が揃いました。大切な子ども達のため、協力し合って頑張っていきましょう。

前年度PTA会長 宮根修平さんはじめ役員の皆様、ありがとうございました。

【新役員の皆さん】

- 会長 安倍 力
- 副会長 宮根 修平 伊波 忍
- 文化部長 田丸 留美子
- 事業部長 石嶺 真実
- 体育部長 竹原 靖雅
- 代議員 眞榮城 玄鉄(1・2年)
- 野底 沙矢香(3・4年)
- 入米藏 学(5・6年)
- 峰 洋二(幼稚園)
- 監査員 宮根 奈緒子 新坂 照美



遠足 竹富島に行きました

今年は、船に乗って竹富島に行きました。初めて船に乗る子もいて、ワクワクどきどきの様子でした。

船の船長は、宮根さん運転してくれました。ありがとうございました。ウォークラリーで大変盛り上がりました。幸い、雨にも余り影響されずに、楽しい1日となりました。保護者の皆様には、子ども達の送迎にご協力下さり、大変感謝申し上げます。



音楽ユニット「とらいあんぐる」の皆さんが管楽器演奏を披露してくれました。楽器の特徴や種類なども教えてもらい、楽しく歌ったり演奏したりと楽しいひとときを過ごしました。



1日	
2月	振替休日
3火	憲法記念日
4水	みどりの日
5木	こどもの日
6金	家庭学習強化月間
7土	
8日	
9月	パワーアップタイム
10火	
11水	音楽朝会・職員会議
12木	授業参観・学級懇談会 1年生を迎える会
13金	標準学力調査
14土	
15日	
16月	
17火	読み聞かせ
18水	パークレンジャー
19木	
20金	クリーンタイム
21土	
22日	北部地区親睦バレー大会
23月	クラブ活動①
24火	
25水	全校朝会
26木	
27金	クリーンタイム 第一回集合学習(明石)
28土	
29日	
30月	
31火	読み聞かせ 内科検診

こいのぼり集会

4/28 ご家庭で作ってもらった鯉のぼりを「三カ一心」前に掲げ、集会を行いました。自分の鯉のぼりを見て嬉しそうでした。幼稚園生・1年生に「鯉の滝登り」をしてあげて、喜んでいました。



